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warum sollen wir denn nochmal unnötig Geld ausgeben.

Ich habs in einem anderen Thread bereits geschrieben:

wir müssen nochmal absteigen. Nur so bekommen wir den ganzen Abschaum von Spielern los,
weil deren Verträge für die 3. Liga nicht gelten.

Ich glaub wirklich, daß dies das Beste wäre.
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